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1999.10.07 ： 平成 11 年_土木常任委員会 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 

 

要望 

（諸般の報告・その他） 

 

     宇野 裕委員 

      東京湾第二湾岸道路について、「環境庁は費用対効果については考えずに 

     出している結論だと思う。県は必要があれば自信を持って県としての判断を 

     行うべきである。」との要望があった。 

 

 

-------------------------------------------------------------------------------- 

 


